

こ だ ま

夏休み迫る けじめをしつかりつけよう

終 業式まで、今日を含めて数日です。月日が経つのは早いもので、あっという間に1学期も終了です。勉強や部活動、合唱コンクールを始めとして、いろいろな行事を経験して、中学生として成長することができました。

さて、夏休みが近づいてきました。何となく気持ちが浮き浮きします。しかし、浮き浮き気分を学校生活に引きずっていませんか。残り数日ですが、もう一度、自分自身やクラスの学校生活を見直しましょう。やるべきことをきちんと行ってこそ価値があるものです。さらに、けじめをつけて生活することによって、さらに大きく成長していきましょう。そんな意味も込めて、今後意識して行動してもらいたいことは、

「時刻を守る」 「提出期限を守る」 「服装を整える」

です。心の乱れは、服装などいろいろなところに表れるものです。何事も一生懸命に取り組む皆さんと、2学期も共に学んでいきたいです。

あいさつがグットよくなりました

ある自治会の自治会長さんが来校し、本校の生徒が、地域の人にきちんとあいさつができていること、特に自治会長さんが声をかけてくださった**1年生の受け答えと態度がとても素晴らしい**とのお話をいただきました。

こんなお褒めの言葉をいただき、大変ありがたいことです。校外学習でも「あいさつ」については、川越の人たちから褒めていただきましたね。これで、1年生として誇れるものが、また一つ増えました。2学期も地域の方から、他学年の先生方からどんどん褒められたいものです。